

労組ニュース

NO. 8289

24年4月1日

中通病院労働組合
☎833-7937

新入職員のみなさんご入職おめでとうございましょう！！



執行委員長・組合事務

高村美幸（理学療法士）

中通病院労働組合は「患者

新入職員のみなさん！
ご入職おめでとうございます。

中通病院労働組合は、これからともに働く仲間として心より歓迎いたします。今、皆さんの中には社会人としての期待とともに、仕事や生活に関するたくさん不安が入り混じっていると思います。また、コロナ禍などから4年以上経過し、昨年5月に5類に移行しました。未だに収束していない中、社会生活は通常と変わらない状況となっています。長引くコロナ禍で医療・介護現場は疲弊し、現場は人員不足で厳しい環境の中奮闘しています。

医療・介護・福祉の職場は、多様な職種がそれぞれの専門性を活かし、いのちと健康をまもる様々な職場で働いています。どの職種も私達の職場に欠かすことができない重要な役割を担っています。病める人を癒し、共に考え、悩み行動し、より豊かに生きることを援助し、人ととの触れ合いの中で自分も成長でき「生きがい」や「働きがい」を感じる事ができる魅力ある職場です。

でも、好きで選んだ職業なのに…元気に働くと思っていました。長引くコロナ禍で医療・介護現場は疲弊し、現場は人員不足で厳しい環境の中奮闘しています。そんな時には、職場の先輩、そして労働組合に声をかけてください。組合事務所は中通りハビリテーション病院の真向かいです。気軽に組合事務所に寄つてみて下さい。コーヒーでも飲みながら一息つきましょう。私達はその時間を惜しません。

新利用者さんの命と健康を守る」「働く者の生活と権利を守る」を運動の両輪としています。また、私達は「定年まで安心して生き生きと働き続けられる」「育児との両立が出来る」「ペワハラがない」が「正しく、時間外手当の申請が出来る」「年休が取りやすい」「風通しが良い」そんな職場を目指して日々努力しておられます。職員の労働環境の改善、賃金の引き上げなどのために交渉していく組織です。今春闘は、診療報酬・介護報酬の改定の年となっており、賃上げに力を入れて取り組んでいます。この間の私たちの運動の成果により、「ベースアップ分」として5.2%の賃上げ限定の改定が盛り込まれました。大幅賃上げの実現が必然の春闘であることから、抗議集会と指名ストライキを配置し実施しました。皆さんの力を結集して最後まで生計費原則に基づく大幅賃上げ要求を掲げて闘い抜きたいと思います。

労働組合があつてよかつたと思つていただけるよう、組合は努力をしていきます。より良い職場環境をつくるため、是非力を合わせていきましょう。仲間が多いほど要求を実現する力が強くなりま

す。新入職員の皆さんと力を合わせて地域住民・患者さん・利用者さんを尊重し、差別の無い、ぬくもりを伝えられる医療・看護・介護を実践していく事を楽しみにしています。私達中通病院労働組合への加入を心から待ちしています。安全・安心の医療・介護の実現のために、働きやすい職場づくりのために一緒に頑張りましょう。



新入職員の皆さんには、近日「組合加入書類一式」を配布します。その後組合役員が各職場に説明に伺います。よろしくお願いします！！

「24春闘今後の行動予定」

★4月2日（火）

24春闘第2回団体交渉開催

★4月3日（水）

「春闘回答」示される予定

決起（報告・抗議）集会開催
中通総合病院・大曲中通病院玄関前
12:30～12:50

★4月4日（木）

指名ストライキ配置
中通総合病院・大曲中通病院玄関前
13:00～14:00